



天満宮の例大祭が厳かに催されました。大江八幡宮の木下宮司をお迎えし、午前十時半から神事、御祭神と自然の神に五穀豊穣、皆様の健康、地域の安寧など感謝の心を奉納して頂き、十一時に浜の御謝の式を行いました。笛や小太鼓のお囃子に合わせて大太鼓踊りを奉納、獅子舞が邪氣を祓い、六尺組が御神輿を担ぎます。チヨイイヤフ、チヨイイヤフ。

拍子木の合図でハッサー、行列の出陣、道中を今の若人と昔の若人が入り交わって賑やかに練り歩きます。御仮屋で御祭神を囲み、清々しい潮風を浴びながら美味しい食事です。ごゆっくりお休み頂いた後、御祭神はトンクロを供に出雲へ御立ちなさいました。午後二時に御のぼりです。お宮では太鼓踊り、今年も中学生の西岡幸星君、浜崎海渡君が素晴らしい演技を披露してくれました。行列は拝殿を三周して御据

十月十九日(日)秋晴れの下、小田床天満宮の例大祭が厳かに催されました。大江八幡宮の木下宮司をお迎えし、午前十時半から神事、御祭神と自然の神に五穀豊穣、皆様の健康、地域の安寧など感謝の心を奉納して頂き、十一時に浜の御謝の式を行いました。笛や小太鼓のお囃子に合わせて大太鼓踊りを奉納、獅子舞が邪氣を祓い、六尺組が御神輿を担ぎます。チヨイイヤフ、チヨイイヤフ。



小田床天満宮例大祭

高校生の宇土龍之介君、お父さんと一緒に振った佃賢弥君、二人とも一段と並んで上達していました。次は御輿の登場です。さいました。誠に庄巻の力強い御輿ぶり、チヨイイヤフ、チヨイイヤフなど勇んで無事御神輿にお戻りになりました。最後は氏子総代長の勇壮なりました。その後は太鼓の波が押し寄せていました。出発する前には、お供の皆さんも何卒お手伝いをして顶きました。

中間テストの最中に、勢揃いに参加してくれた中学生のお二人、道貢公のご利益や如何に準備にあたつて、各地区の皆様は、担当毎に川や道路、境内の草刈や掃除、注連縄練り、お飾り、化粧・着付け、お供え持ち等ご協力を賜り誠に有難うございました。

遠くは茨城、愛知、大阪、大分、皆で団々語々議論しました。



しながら良い方向に進んで行く様に願っています。
日本、夕日映える
故郷、小田床。
「和を以て貴しと為す。」
【中村昭廣】



六月二十一日にレクリエーション大会を実施しました。前日の雨の中、健康部会を中心に準備を行い、今回初めてとなるこの大会、期待がふくらみます。参加人数九十二名となりました。子どもからお年寄りまで沢山の人に参加してもらいました。プログラム数は十種目で各競技に賞品を付けました。中でも夫婦道やひもつなぎ、スリッパ飛ばしは大いに盛り上がり、笑顔のたえない競技になりました。これを期に運動会からしりょうーション大会に移行し、

おもしろくて楽しい大会にしたいと考えています。又、地域住民の親睦と融和を図りたいと思います。

【健康部会長 衝山幸男】



このよつな自然災害などに備えようとして下田南地区でも自主防災組織が発令されました。今年は雨が多く、台風の接近も多発などが出ました。また、9日には台風8号が接近し天草市に避難勧告が発令されました。今年は立上げに向け準備を始めています。隣保協同でいざという時に備えよう。

災害関連



7月6日から7日にかけて活発化した梅雨前線の影響で非常に激しい雨が降り、天草では至る所で被害が出ました。下田南地区でも小学校前の擁壁がくずれる被害などが出了しました。

また、9日には台風8号が接近し天草市に避難勧告が発令されました。今年は雨が多く、台風の接近も多発などが出ました。また、9日には台風8号が発令されました。今年は立上げに向け準備を始めています。隣保協同でいざという時に備えよう。

小田床健康会活動発表

去る、8月8日（金）、天草市民センター大ホールにおいて、平成26年度天草市地域福祉フォーラムが開催されました。これは天草市における「ふれあい・いきいきサロン」設置数200サロン達成を記念し、更なる活性化を図ることを目的として天草市社会福祉協議会が開催したもので、当日は630名の方が来場されました。

大分県觀光大使の矢野大和氏による「笑って元気く生涯現役の勧め」と題した講演に続いて、活動発表として3団体が壇上に登られ、その中で天草町を代表して下田南地区の「小田床健康会」サロン代表の上野寛利さんが日頃のサロン取り組み等について、活動発表を行われました。

小田床健康会は、平成21年5月から下田南地区コミュニティセンターで活動を開始し、現在は毎週木曜日の夜、下田南地区にお住まいの方を中心に関連活動されています。主な活動は、会員の健康づくりを目的に毎回実施されている健体操です。サロン会員も随時募集中のことです。そこで、活動に興味がある方は一度のぞいてみてはいかがでしょうか。

